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会議録 

会 議 の 名 称 平成２２年度清須市地域密着型サービス運営委員会 

開 催 日 時 
平成２２年６月３日（木） 

午後２時３０分～午後３時３０分 

開 催 場 所 清須市役所清洲庁舎２階２０２会議室 

議 題 ①地域密着型サービスについて  

会 議 資 料 
清須市介護保険地域密着型サービス運営委員会設置要綱 

地域密着型サービスの概要 

公開・非公開の別 

(非公開の場合はその理由) 

公開 

傍 聴 人 の 数 

(公開した場合) 

０人 

出 席 委 員 

丹羽委員、小川委員、恒川委員、普山田委員、山口委

員、太田委員、筒井委員、渡邉委員、森委員、山田委

員、山本委員、村瀬委員 

欠 席 委 員 なし 

出 席 者 （ 市 ）  

事 務 局 
本多課長、福田主幹、寺社下係長、平野係長 

佐古主任主査 

会 議 の 経 過 

１ 委員長あいさつ 

２ 議事 

①  地域密着型サービスの概要について 

 資料により説明 

【質疑】 

【委員】  

要介護４の方が入所されているがグループホームで生活が出来ているのか。  



【事務局】  

 介護度の高い認知症の方もお見えですが、グループホームでの生活は出来ていると考

えます。  

【委員】  

 認知症の方は増えていると思いますが２箇所のグループホームで足りているのです

か。第５特別養護老人ホームに併設する予定はあるのですか。  

【事務局】  

 第 3 期事業計画におきましては小規模多機能居宅介護・認知症対応型通所介護・グ

ループホームは特に必要な施設と考えていました。しかし様々な経緯（経営の困難さな

ど）でグループホームのみの建設となりました。  

 その後、第４期事業計画の中では、保険料の上昇を最小限に抑えるために、現状のグ

ループホームのみの計画となっています。  

 また、第５特別養護老人ホームにペガサス春日のようなグループホームを併設する計

画は、現在ありません。  

【委員】  

 清須市ではこれ以上、認知症の人は増えないと考えているわけですね。  

【事務局】  

 認知症の方は多くいらっしゃると思いますが、「グループホームきよす」に若干の空

きがありますので、満床になった段階で考えたいと思います。  

【委員】  

 スプリンクラーについて、設置は終わっていますか。最近グループホームでの火災事

故についてニュースがありましたが。  

【事務局】  

平成 23 度までに設置義務があり、「グループホームきよす」については今年 3 月に

設置が完了いたしました。「グループホームペガサス春日」は平成 23 年度に設置を予

定しています。  

【委員】  

 利用料（家賃）に差はありませんか。  

【事務局】  



 家賃は「グループホームペガサス春日」は月８，５００円、「グループホームきよす」

は月５７，０００円と差はあります。  

【委員】  

 清須市の人口でグループホーム２箇所は少ないと思います。  

【委員】  

 「グループホームきよす」では、男女とも入所されていますが、入所者同士でのトラ

ブルはないですか。  

【事務局】  

 入所者に男性が数人みえますが、男性も１人きりというわけでもないので、男性同士

仲良くやっているようです。  

 

②  その他  

今後のスケジュール  

【委員長】  

 今後の予定はどうなりますか。  

【事務局】  

新規のグループホーム指定などの協議事項がなければ、来年度になります。 

 

                署名委員 

                  署名 山 田 圭 子 

 

                  署名 森  宣 子 

 

会 議 の 結 果 会議の経過に示したとおり 

問い合わせ先 
健康福祉部 高齢福祉課 
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